

本村幼稚園 9月の園だより

平成30年9月3日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋

にこやか 2学期 元気にスタート

園長 山村 登洋

今年の夏は猛暑、汗だくの暑い夏休み、そして平成最後の夏休みでしたが、皆様どのように過ごされたでしょうか。 本村幼稚園では、園舎の給水、配水管の大規模工事があり、夏休み中はほとんど使用できませんでした。それでも、

8月末には夏季保育、そしてサマーパーティーが行われました。子どもたちが協力し合ってボールに入れた果物を私たちが調理して美味しいフルーツポンチをいただきました。どの子もおかわりの嵐!長い行列ができました。高陵アカデミー中学-幼稚園交流として高陵中学校から生徒さんがいらして、そのお手伝いをしていただきました。

この夏は保護者の皆様にはいろいろとご理解いただきましてありがとうございました。また、本日は引き渡し訓練にご協力いただき、ありがとうございました。



さて、長い休みを終えて、幼稚園にはまた、子どもたちの元気な顔と声が帰って来ました。今学期よりはと組に2人の転入園児を迎えて園児35名でのスタートです。

当然のことですが幼稚園は、子どもたちがいることで明るくなります。

2学期は子どもたちの成長に欠かせない多くの経験ができる学期です。

9月には1学期から引き続き、親子プールがあります。保護者の皆様のご参加をお願いします。10月13日(土)には親子運動会が開催されます。昨年は雨天で体育館での開催でしたが、今年はぜひ、心地よい太陽の下で行えることを願っています。11月6日(火)は、自然体験として芋掘り遠足があります。12月7日(金)8日(土)は展覧会があります。この日





は園舎全体が美術館に変身します。そのほかにも遠足等々色々な 体験的行事が実施されます。このような経験の中で子どもたちが、

心豊かに、力を付け、大きく成長していくことを楽しみにしています。

どうぞ2学期も保護者の皆様の温かいご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

<お知らせ>

○ 未就園の会こりすくらぶの小枝千尋講師は、7月をもって退職いたしました。 後任は西村昌子講師です。どうぞ、よろしくお願いします。

<2学期の保育のねらい>

- りす組…・友達と一緒に戸外で体を動かして遊ぶことを楽しむ。・身の回りの自然の変化を遊びに取り入れて楽しむ。
 - ・自分なりに試したり工夫したりして表現することを楽しむ。
- はと組…・学級やグループの友達と目的に向かって取り組み、やり遂げた喜びや満足感を味わう。(運動会、展覧会)
 - ・自分の目的に向かって、試したり工夫したり挑戦したりすることを楽しみながら取り組む。